

【学校教育目標】故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成



養徳の森

【スローガン】輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

心を一つに頑張りました！

～県中体連駅伝10位～

11月6、7日（木、金）、熊本県中学校総合体育大会駅伝競走大会が、天草で開催されました。先日の荒尾玉名中体連大会で2位となった男子が、荒尾玉名の代表として20数年ぶりに出場しました。

6日の開会式につづき、7日の11時に男子のレースがスタートしました。実際に走る人もサポートする人も心を一つにし、玉陵中らしく襷をつなげ、最後は10位で走り切りました。



夏休みから練習に取り組み、これまでよく頑張ってきました。きっとこの経験は、来年にも引き継がれていくと思います。



素晴らしいハーモニーでした！！

～玉名荒尾音楽会～

11月5日（水）に、玉名荒尾音楽会が荒尾総合文化センターで行われ、3年生が参加しました。「COSMOS」と「タイムリ

令和7年11月20日（木）
学校だより 第7号
玉陵中学校 校長 志水 宏次

ーパー」の2曲とも、玉陵中の3年生らしい素晴らしいハーモニーを聴かせてくれました。



スクールボランティアもがんばっています！

10月30日（木）、スクールボランティアの日。今回は、県北病院の花壇の手入れとグランドの除草作業、そしてプランターの苗植えを学年ごとに行いました。この花を「おもてなしフラワープロジェクト」として、後日、新玉名駅と県北病院に届けます。



お世話になりました

～小中合同PTAレクリエーション～

11月15日（土）、玉陵小中合同PTAレクリエーション大会が行われました。当日は、保護者、運営協議会、教職員が参加し、大人同士の交流をとおして、親睦が深まり、つながりが更に強くなったと思います。今後も、学校・家庭・地域が一体となって子供たちの成長を支えられればと思います。

参加された方、そして、運営をされた役員の方々、大変お世話になりました。

11月28日（金）授業参観はお世話になります。